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Kleine Anfrage 3855 
 
des Abgeordneten Justus Moor   SPD 
 
 
In welchem Umfang haben Kommunen finanzielle Schäden nach dem NKF-CIG/CUIG 
isoliert? 
 
 
Mit den Kleinen Anfragen 2378 und 2830 hat der Unterzeichner die Landesregierung nach 
dem Umfang der von den Kommunen vorgenommenen Isolierungen von finanziellen Schäden 
nach dem NKF-CIG/CUIG gefragt.  
Seit der Beantwortung dürften weitere Meldungen von Kommunen eingegangen sein, nach 
denen nunmehr zu fragen ist. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 
 
 
1. Welche Meldungen sind seit der Beantwortung der Kleinen Anfragen 2378 und 2830 

noch eingegangen? (Bitte nach Stichtag Kommunen einzeln aufschlüsseln und mit 
jeweiligem Betrag darstellen.) 

 
2. In welchem Umfang haben die NRW-Kommunen von der Möglichkeit der 

Bilanzierungshilfe nach dem NKF-CIG/CUIG zum 31. Dezember 2022 Gebrauch 
gemacht? (Sofern nicht alle Kommunen einer Meldung nachgekommen sein sollten, bitte 
den gemeldeten Umfang aufgeschlüsselt nach Kommune sowie in Summe NRW-weit 
darstellen.) 

 
3. In welchem Umfang haben die NRW-Kommunen von der Möglichkeit der 

Bilanzierungshilfe nach dem NKF-CIG/CUIG zum 31. Dezember 2023 Gebrauch 
gemacht? (Sofern nicht alle Kommunen einer Meldung nachgekommen sein sollten, bitte 
den gemeldeten Umfang aufgeschlüsselt nach Kommune sowie in Summe NRW-weit 
darstellen.) 

 
4. Welche kommunen haben zu den jeweiligen Stichtagen 2020, 2021, 2022 sowie 2023 

keine Meldung vorgenommen? (Bitte nach jeweiligem Stichtag aufschlüsseln.) 
 
 
 
Justus Moor 
 


